

379	UTBM service communication	Belfort Mag n°240	Décembre 2012
		Dossier	TGV - Pascal Brochet - économie - enseignants chercheurs - attractivité - international

TÉMOIGNAGES TGV UN AN APRÈS

Pascal Brochet,

Directeur de l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard.

« Le TGV a eu un très bon impact sur l'UTBM. Il simplifie la vie des enseignants-chercheurs en facilitant les contacts et les activités de recherche. Les relations avec les grandes villes françaises et européennes sont également améliorées. Nous ne savons si cela est lié au TGV, mais nous avons constaté cette année un accroissement des recrutements d'étudiants en provenance d'Ile de France. Clairement, le TGV nous a désenclavés. En terme d'attractivité, c'est excellent pour l'UTBM. Les jeunes chercheurs talentueux n'hésitent plus à venir à Belfort et nous composons les jurys de thèse plus facilement également. Les relations internationales sont plus simples car une personnalité qui atterrit à Roissy vient très facilement à Sevenans. Je regrette juste qu'il n'y ait pas de TGV régionaux entre Dijon, Besançon, Belfort et Mulhouse qui simplifieraient aussi la vie en région. »

